

No paran ataques contra la CEO en el Cauca. En Bolívar fueron retenidos funcionarios

Por PeriodicoVirtual.com - 4 abril, 2018



El día de hoy, en desarrollo de labores operativas en el municipio de Bolívar, la comunidad impidió el desplazamiento ocho personas de UTEN. En el momento, los trabajadores están retenidos en el corregimiento de Lerma, en espera de que la comunidad les permita salir del lugar, hecho que constituye una vulneración de sus derechos fundamentales.

Los habitantes de este municipio aducen su accionar en requerir a CEO la continuidad del servicio, situación que sólo podrá materializarse con la regularización de conexiones fraudulentas y el compromiso de la comunidad para permitir el desarrollo de las labores técnicas para la intervención de la infraestructura eléctrica y comercial.

Como parte de su compromiso con la prestación de un servicio de energía con continuidad, calidad y seguridad, CEO reitera su disposición de generar espacios de diálogo con la comunidad, autoridades y representantes, en busca de una solución concertada y pronta.

Comentarios

3 comentarios

3 comentarios

Ordenar por Destacados ▾



Añade un comentario...



Sole Cito · Universidad del Cauca

Que tal la forma de dar la noticia... triste realidad de los medios de comunicacion

Me gusta · Responder · 19 h



Ivo Rivera · Colaborador en An.Di

Se quejan de la CEO, pero votaron por los que dijo Aurelio Irigorri Hormaza, uno de los culpables de la liquidación de CEDELCA. Quien los entiende

Me gusta · Responder · 2 · 17 h



César Tello

El título de la noticia es muy agresivo, si quieren llamar la atención sean más creativos y no desinformen.

No hubo ataques, ni retenidos solamente existió una reunión concertada con los técnicos para dilucidar los motivos del mal servicio y programar una próxima reunión con los representantes de la empresa en pro de mejorar el servicio.

Me gusta · Responder · 1 · 16 h

 Plugin de comentarios de Facebook